
　　　　　　　　　　　  中條　克俊 副SAA
　　　　　　　　　　この度、次年度SAAをさせて
　　　　　　　　　頂きます中條です。どうぞよろ
　　　　　　　　　しくお願い致します。
　　　　　　　　　　若槻次年度会長よりSAAの大
　　　　　　　　　役を仰せつかった時に三条ロー
　　　　　　　　　タリークラブへ入会させて頂き
　　　　　　　　　3年目の私が出来るだろうか、
　　　　　　　　　また職業柄外で働く機会の多い
私が例会に100%出席する事が難しいと考えたため、
すぐにお返事する事が出来ませんでした。迷った私
は現SAAの渡辺良一さんへ相談させて頂くと、自分

もサポートするし明田川さんもきっとサポートして
くれるから心配しないでお受けしなさいと言ってい
ただきました。
　日頃の例会がロータリアンとしての大切な事だと
最近感じる事ができるようになり、より身が引き締
まる思いですが、次年度の若槻会長、柳取幹事が滞
りなく例会を重ねていけるよう努力したいと思いま
す。
　まだまだ未熟ですが先輩方からご指導いただきな
がら1年間務めさせて頂きます。どうぞよろしくお
願い致します。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　美人の話、三人目は貂蝉（ちょうせん）
さん。貂は「テン」蝉は「セミ」。これは
もともと武将のかぶり物の類ということ
です。後漢の時の人で、このかぶり物で
貴人に仕えた女性を貂蝉と呼ぶように
なったようです。四大美人のうち、この
人だけが物語の中の人です。

　三国志の第8回からの登場、男ばかりの物語の中で女性の
出てくるのはこの女性だけのようです。今の時代のようにス
リーサイズや容姿の表現が載っていないので、絶世の美女と
か美人としかないのは残念です。この美人も時代の中で道具
として扱われています。
　後漢の王朝は、親族と宦官による権力争いが続き混乱し政
治的空白が出来て董卓という軍人が宮廷に入り込んで権力を
強めます。そこに、三国志で有名な曹操の呼びかけで反董卓
連合が出来ます。
　この頃に劉備、関羽、張飛ら良く知っている名前が出て来
ます。けど、董卓には呂布という義理の息子がいて、この呂
布が強いのなんの。劉備、関羽、張飛の三人が束になってか
かっても完全に勝てません。名馬、赤兎馬とのコンビで三国
志の最強の武将と言われました。
　董卓の横暴ぶりに、役人の一人、王允は何とかしなければ
と、思いをめぐらし悩んでいました。

　庭を散歩していると、この家の歌妓、貂蝉が月を
眺めながら深いため息をついています。
　この年16歳、子供の頃から我が子同然に可愛がっ
ていた美少女、王允は「貂蝉は月より美しい」と
語ったそうです。
　横暴をきわめた董卓を滅ぼすために策したのが
「美人連環の計」。義息子の呂布と董卓の両方別々
に会わせて、ヤキモチを焼かせる。
　初めに呂布と会わせ、ハートマークにさせ、次に
父親に合せて16歳の美女を父の方に献上します。
「美人計」と「反間の計」の二つを使った策略、
ハートマークの呂布が父を滅ぼす事になります。
　ここでも美人が道具として使われます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
◎川瀬ガバナー事務所より
　「国際大会追加募集のご案内」
　現在、当地区の登録において国際ロータリーの国
際大会推進担当から要請されている登録人数を満
たしておりません。ご参加がお決まりになり次
第、パスポート情報は後日でも構いませんので、
取り急ぎ、近畿日本ツーリスト関東窓口まで登録
手続きをお願い致します。
◎地区青少年交換委員会より
　「2019年 短期交換学生募集要項」
　　　交 換 先　ドイツ、アメリカ、台湾
　　　　　　　　（派遣先は当委員会にて決定）
　　　募集人員　4名
　　　派遣期間　2019年8月初旬出発
　　　受入期間　2019年7月中旬より3～4週間
　　　申込締切　2018年12月15（土）
◎新津中央RCより
　「創立40周年記念式典 記念誌送付のお知らせ」
◎三条市PTA連合会より
　「第36回ふるさと絵画コンクール協賛御礼」
◎次週12日（水）の例会は、「ガバナー公式訪問」です。

ニコニコBOX
松永一義会長
　総会ですが、この半年あっと過ぎてしまいまし
た。有難うございました。
西山徳芳さん
　いよいよ次年度がスタートです。頑張って下さ
い。
　車のタイヤはすでに冬用になりました。夏タイヤ
は春までさようなら。
渋谷健一さん
　久々の出席です。今後共宜敷くお願いします。
斎藤弘文さん
　第四銀行三条支店、四交会の旅行で奈良、京都の紅
葉を楽しんで参りました。神子島支店長様、石橋会
員様、関川会員様から大変お世話になりました。
野崎喜一郎さん
　11月は分水RC、燕RC、新発田城南RCにメー
キャップに行って来ました。大変勉強になりま
した。
野水靖之さん
　いよいよ今週末に雪マークがつきました。交通事
故に気をつけましょう。
明田川賢一さん
　野水自動車の野水さん、タイヤ交換で無理矢理ス
ケジュールをあけていただき、ありがとうござい
ました。
若槻八十彦さん
　寒暖の差が激しいこの頃です。風邪に気をつけて
下さい。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　松永年度も後半になります。皆でガンバっていき
ましょう。
杉山幸英さん
　総会 お目出とう御座居ます。
渡辺良一さん
　皆様、週末から寒くなります。ご自愛下さい。
　「年次総会」よろしくお願い致します。
伊藤寛一さん
　皆様、季節感の無い年末です。身体に気をつけて
下さい。
梨本次郎さん
　あっという間に12月になりました。今年は雪が少
なくて変な感じです。
小越憲泰さん
　BOX協力。
　都合により早退します。

来られまして、三条ロータリークラブへの入会を勧
められたのでありました。どの方々も、日頃からお
世話になっている人たちばかりなので、さすがにノ
ーとは言えず、以来14年間、三条クラブに所属させ
ていただいてきました。
　入会当初は、先輩会員の方々が三条を代表するよ
うな立派な会社の事業主さんばかりなので、正直、
私のようなものがいるところではないように思って
いました。しかしながら、先輩の方々から声をかけ
られ、わからないことを教えていただいたり、本寺
小路の店に連れていってもらったりするうち、少し
ずつ打ち解けてお話しができるようになりました。
そして、自分に出来るだけのことをして、三条クラ
ブのお役に立とうと思うようになりました。但し自
分の中では、会長というお役目を除いてというつも
りでおりました。
　私にとって、荷の重いこのお役目を務めていくた
めに、優秀な幹事さんを選ぼうと思い、1年前の10
月に、柳取会員に声をかけさせてもらいました。幸
いなことに、引き受けてもらい、そして今回、次年
度の理事の方々を指名させていただき、ご了承をい
ただきました。心より御礼を申し上げます。
　理事の方々を指名するにあたって思ったことは、
これまで三条ロータリークラブを支え、牽引されて
きた先輩の方々の人材の豊富さです。そして、その
ほとんどの方々が、会長経験者であるということで
す。この先輩の方々のおかげで、三条ロータリーク
ラブが三条クラブとして周囲の人々から認められて
きたんだな、と思いました。と同時に、三条クラブ
を代表することの責任の重さを今更ながら感じてお
ります。
　昨年の三条クラブ創立60周年事業、そして今年の
川瀬ガバナー年度の各事業にあたっては何といって
も、経験豊富な先輩会員と、実力と活動力のある若
手会員との協働が実を結んだ結果だと思っておりま
す。そして、私の会長としてのお役目は、今後三条
クラブを背負って立つ、若手会員への橋渡し役と考
えております。その意味で、この度の理事指名にあ
たっては、若手会員を広く登用させていただきまし
た。どうか、先輩会員の皆さまはじめ、全会員のご
理解とご協力をお願い申しあげまして、挨拶とさせ
ていただきます。

　　　　　　　　　　　　　  柳取　崇之 副幹事
　若槻次年度会長のもと幹事の
大役を仰せつかった柳取です。
　若槻次年度会長の補佐はもち
ろんの事、クラブメンバーが楽
しく有意義な活動が出来ること
を目標に努力して参りますので
宜しくお願い申し上げます。
　不慣れでご迷惑をお掛けする

ことも多々あるかと思いますがお許しくださいます
様お願い致します。
　この度の役員人選にあたっては若槻次年度会長と
相談の上「次世代への継承」をテーマに若い人たち
を中心に人選をさせて頂きました。先輩達が培って
きたこの三条クラブの歴史と伝統をしっかりと受け
止め、新しい会員への継承を行うための年度として
活動いたしますので、ご理解くださいます様お願い
申し上げます。
　最後になりますが「ロータリーとは何か？」ロー
タリー入門書に記載されておりますのでそれを読ま
せてもらい挨拶を終わらせて頂きます。

ロータリーとは何か？（ロータリー入門書抜粋）
「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善する
ことによってより良い社会を作り平和な世界を築
くために貢献する事。
その人間関係の改善のためには一人ひとりの人間
の善意を呼び起こし奉仕の理想を発揚する必要が
あります。そしてそれは例会出席により親睦が生
まれそれから奉仕の理想が高揚されるのですから
例会の一時間は楽しみながら訓練を受けられる
ロータリー独特の集会と言う事が出来ます。」
と記載されております。

　ロータリーの一番重要な例会活動を皆さんが楽し
く過ごせ親睦ができる例会になるようクラブ幹事と
して努力して参りますので皆様方からのご指導をお
願い申し上げ挨拶と致します。
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　理事の方々を指名するにあたって思ったことは、
これまで三条ロータリークラブを支え、牽引されて
きた先輩の方々の人材の豊富さです。そして、その
ほとんどの方々が、会長経験者であるということで
す。この先輩の方々のおかげで、三条ロータリーク
ラブが三条クラブとして周囲の人々から認められて
きたんだな、と思いました。と同時に、三条クラブ
を代表することの責任の重さを今更ながら感じてお
ります。
　昨年の三条クラブ創立60周年事業、そして今年の
川瀬ガバナー年度の各事業にあたっては何といって
も、経験豊富な先輩会員と、実力と活動力のある若
手会員との協働が実を結んだ結果だと思っておりま
す。そして、私の会長としてのお役目は、今後三条
クラブを背負って立つ、若手会員への橋渡し役と考
えております。その意味で、この度の理事指名にあ
たっては、若手会員を広く登用させていただきまし
た。どうか、先輩会員の皆さまはじめ、全会員のご
理解とご協力をお願い申しあげまして、挨拶とさせ
ていただきます。

　　　　　　　　　　　　　  柳取　崇之 副幹事
　若槻次年度会長のもと幹事の
大役を仰せつかった柳取です。
　若槻次年度会長の補佐はもち
ろんの事、クラブメンバーが楽
しく有意義な活動が出来ること
を目標に努力して参りますので
宜しくお願い申し上げます。
　不慣れでご迷惑をお掛けする

ことも多々あるかと思いますがお許しくださいます
様お願い致します。
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申し上げます。
　最後になりますが「ロータリーとは何か？」ロー
タリー入門書に記載されておりますのでそれを読ま
せてもらい挨拶を終わらせて頂きます。

ロータリーとは何か？（ロータリー入門書抜粋）
「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善する
ことによってより良い社会を作り平和な世界を築
くために貢献する事。
その人間関係の改善のためには一人ひとりの人間
の善意を呼び起こし奉仕の理想を発揚する必要が
あります。そしてそれは例会出席により親睦が生
まれそれから奉仕の理想が高揚されるのですから
例会の一時間は楽しみながら訓練を受けられる
ロータリー独特の集会と言う事が出来ます。」
と記載されております。

　ロータリーの一番重要な例会活動を皆さんが楽し
く過ごせ親睦ができる例会になるようクラブ幹事と
して努力して参りますので皆様方からのご指導をお
願い申し上げ挨拶と致します。
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小出子恵出さん、石橋育於さん、　山田富義さん、
歸山　肇さん、　中村信一さん、　石黒良行さん、
五十嵐博宣さん、柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
落合孝夫さん、　船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協
力いたします。

　　　　　　　　12 月 5 日分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    825,000

　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　  　松永　一義 会長
　来年度の人事も決まりまし
た。次年度若槻会長、柳取幹
事、宜しくお願いします。
　地区三大大会も無事終わり、
ガバナー公式訪問が終われば、
後はお楽しみが待っています。
　杉山実行委員長、荻根澤実行
委員長、斎藤実行委員長の御苦

労、本当にお疲れ様でした。
　12日は公式訪問です。久住ガバナー補佐には大変
お世話になります。各委員長さん、宜しくお願いし
ます。公式訪問終了後の夜例会がありません。何人
かの会員から、地区大会の慰労会をクラブで、とい
う提案がありました。12日の夜、越前屋ホテルに席
を設けて、懇親の会を計画しました。急な事です
が、皆様の御参加をお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　  西山　徳芳 幹事
　皆様に感謝の半年であります。
　ロータリークラブに入って9年
でクラブのことが少しわかるよ
うになった気がしていたが、幹
事をやってみてあまりの知らな
いことの多さに自分で驚いた。
　今年はガバナーを輩出してい
るのでPETS、地区研修・協議

会、地区大会と大きなイベントが三条で開催された
わけです。例年ならば何もないそれぞれの催しをク
ラブのみんなで分担して実行に向かって進めたので
自分が何かをしていたのではなく おんぶにだっこで 
陳謝 陳謝であります。
　これからは創立記念日、例会3000回の記念で、名
高い河津桜を観に行くことや、市内4RC合同で川瀬
先生が提唱した認知症をテーマとした例会が開かれ
ます。幸い元会員でもある私の父は80代後半ですが
認知症の兆候がないわけで、たぶん囲碁をしていて
大負けをすると悔しくて眠れない、囲碁の敵は○○
とか、戦っているとアドレナリンが出て夜ベッドで
休んでいても天井が碁盤にみえるそうです。一緒に
風呂に入っている時にクラブの話をすると喜ぶこと
もあり当分大丈夫だろうと感じています。
　世界大会がドイツの都市ハンブルグで開催され
ます。私が趣味にしているクラシックのメンデルス
ゾーンやブラームスの故郷で行われるとのことで楽
しみにしている。
　皆様も是非に参加してくださいませ。

　　　　　　　　　　　　　 　渡辺　良一 SAA
　松永年度も半年を終え、SAA
として至らないことが多く、皆
様にご迷惑をお掛けしてきたと
思います。
　SAAの役割は　何をおいても
例会のスムーズな進行です。今
年は、川瀬ガバナー年度として
市内のクラブをはじめ、様々な

クラブへ訪問する機会を得ることが出来ました。そ
こで、たくさんのSAAのあり方を拝見することが出
来ました。
　あるクラブでは、5から6名でSAAのチームを組み
日替わりで誰かがSAAをする。また、あるクラブで
は会長が初めから最後までSAAの役目をする、等々
クラブ毎さまざまな有り様があり大変勉強になりま
した。
　その中でも、東京クラブの例会の持ち方は大変に
刺激を受けました。300人近くいるクラブの例会で
すので進行も毎回大変だと思います。それが、気品
高くスムーズに進行される。まさに ” The 東京ロー
タリークラブ”　でした。
　我 三条クラブの例会スタイルは、まさに東京クラ
ブと同じものでした。歴代の諸先輩が守り通してき
た伝統の正当性（少し大袈裟かもしれません
が・・）を感じることが出来ました。
　残り半分、よりスムーズな進行を心がけていきた
いと思います。　

　　　　　　　　　若槻　八十彦 会長エレクト
　次年度のクラブ会長を拝名して
おります、若槻八十彦です。
　伝統と格式ある三条ロータリ
ークラブに入会させていただいた
のは、2004年12月8日でした。こ
の年の7月13日（火）には、いわゆ
る7.13水害と呼ばれる、新潟・福
島豪雨災害が発生。そして3か月

後の、10月23日（土）には、新潟県中越地震が発生。
マグニチュード6.8、阪神・淡路大震災以来、観測史
上2回目となる最大震度7を記録しました。そしてこ
の1週間前の10月16日（土）三条八幡宮では平成の大
改修によるところの、上棟祭が取り行われたばかり
でした。
　私は消防団員として、7.13水害、中越地震に、そ
して石材店として、八幡宮の大改修工事にそれぞれ
携わっていたわけですが、そんなある日、熊倉昌平
会員はじめ菊池会員、丸山会員、五十嵐昭一会員が

来られまして、三条ロータリークラブへの入会を勧
められたのでありました。どの方々も、日頃からお
世話になっている人たちばかりなので、さすがにノ
ーとは言えず、以来14年間、三条クラブに所属させ
ていただいてきました。
　入会当初は、先輩会員の方々が三条を代表するよ
うな立派な会社の事業主さんばかりなので、正直、
私のようなものがいるところではないように思って
いました。しかしながら、先輩の方々から声をかけ
られ、わからないことを教えていただいたり、本寺
小路の店に連れていってもらったりするうち、少し
ずつ打ち解けてお話しができるようになりました。
そして、自分に出来るだけのことをして、三条クラ
ブのお役に立とうと思うようになりました。但し自
分の中では、会長というお役目を除いてというつも
りでおりました。
　私にとって、荷の重いこのお役目を務めていくた
めに、優秀な幹事さんを選ぼうと思い、1年前の10
月に、柳取会員に声をかけさせてもらいました。幸
いなことに、引き受けてもらい、そして今回、次年
度の理事の方々を指名させていただき、ご了承をい
ただきました。心より御礼を申し上げます。
　理事の方々を指名するにあたって思ったことは、
これまで三条ロータリークラブを支え、牽引されて
きた先輩の方々の人材の豊富さです。そして、その
ほとんどの方々が、会長経験者であるということで
す。この先輩の方々のおかげで、三条ロータリーク
ラブが三条クラブとして周囲の人々から認められて
きたんだな、と思いました。と同時に、三条クラブ
を代表することの責任の重さを今更ながら感じてお
ります。
　昨年の三条クラブ創立60周年事業、そして今年の
川瀬ガバナー年度の各事業にあたっては何といって
も、経験豊富な先輩会員と、実力と活動力のある若
手会員との協働が実を結んだ結果だと思っておりま
す。そして、私の会長としてのお役目は、今後三条
クラブを背負って立つ、若手会員への橋渡し役と考
えております。その意味で、この度の理事指名にあ
たっては、若手会員を広く登用させていただきまし
た。どうか、先輩会員の皆さまはじめ、全会員のご
理解とご協力をお願い申しあげまして、挨拶とさせ
ていただきます。
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役　員
会　　　　長　若槻八十彦
会長エレクト　野崎喜一郎
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　先日の例会で皆さんにお示し致しました「次年度役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を
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　　　　　　　　　　　  中條　克俊 副SAA
　　　　　　　　　　この度、次年度SAAをさせて
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　　　　　　　　　役を仰せつかった時に三条ロー
　　　　　　　　　タリークラブへ入会させて頂き
　　　　　　　　　3年目の私が出来るだろうか、
　　　　　　　　　また職業柄外で働く機会の多い
私が例会に100%出席する事が難しいと考えたため、
すぐにお返事する事が出来ませんでした。迷った私
は現SAAの渡辺良一さんへ相談させて頂くと、自分

もサポートするし明田川さんもきっとサポートして
くれるから心配しないでお受けしなさいと言ってい
ただきました。
　日頃の例会がロータリアンとしての大切な事だと
最近感じる事ができるようになり、より身が引き締
まる思いですが、次年度の若槻会長、柳取幹事が滞
りなく例会を重ねていけるよう努力したいと思いま
す。
　まだまだ未熟ですが先輩方からご指導いただきな
がら1年間務めさせて頂きます。どうぞよろしくお
願い致します。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　美人の話、三人目は貂蝉（ちょうせん）
さん。貂は「テン」蝉は「セミ」。これは
もともと武将のかぶり物の類ということ
です。後漢の時の人で、このかぶり物で
貴人に仕えた女性を貂蝉と呼ぶように
なったようです。四大美人のうち、この
人だけが物語の中の人です。

　三国志の第8回からの登場、男ばかりの物語の中で女性の
出てくるのはこの女性だけのようです。今の時代のようにス
リーサイズや容姿の表現が載っていないので、絶世の美女と
か美人としかないのは残念です。この美人も時代の中で道具
として扱われています。
　後漢の王朝は、親族と宦官による権力争いが続き混乱し政
治的空白が出来て董卓という軍人が宮廷に入り込んで権力を
強めます。そこに、三国志で有名な曹操の呼びかけで反董卓
連合が出来ます。
　この頃に劉備、関羽、張飛ら良く知っている名前が出て来
ます。けど、董卓には呂布という義理の息子がいて、この呂
布が強いのなんの。劉備、関羽、張飛の三人が束になってか
かっても完全に勝てません。名馬、赤兎馬とのコンビで三国
志の最強の武将と言われました。
　董卓の横暴ぶりに、役人の一人、王允は何とかしなければ
と、思いをめぐらし悩んでいました。

　庭を散歩していると、この家の歌妓、貂蝉が月を
眺めながら深いため息をついています。
　この年16歳、子供の頃から我が子同然に可愛がっ
ていた美少女、王允は「貂蝉は月より美しい」と
語ったそうです。
　横暴をきわめた董卓を滅ぼすために策したのが
「美人連環の計」。義息子の呂布と董卓の両方別々
に会わせて、ヤキモチを焼かせる。
　初めに呂布と会わせ、ハートマークにさせ、次に
父親に合せて16歳の美女を父の方に献上します。
「美人計」と「反間の計」の二つを使った策略、
ハートマークの呂布が父を滅ぼす事になります。
　ここでも美人が道具として使われます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
◎川瀬ガバナー事務所より
　「国際大会追加募集のご案内」
　現在、当地区の登録において国際ロータリーの国
際大会推進担当から要請されている登録人数を満
たしておりません。ご参加がお決まりになり次
第、パスポート情報は後日でも構いませんので、
取り急ぎ、近畿日本ツーリスト関東窓口まで登録
手続きをお願い致します。
◎地区青少年交換委員会より
　「2019年 短期交換学生募集要項」
　　　交 換 先　ドイツ、アメリカ、台湾
　　　　　　　　（派遣先は当委員会にて決定）
　　　募集人員　4名
　　　派遣期間　2019年8月初旬出発
　　　受入期間　2019年7月中旬より3～4週間
　　　申込締切　2018年12月15（土）
◎新津中央RCより
　「創立40周年記念式典 記念誌送付のお知らせ」
◎三条市PTA連合会より
　「第36回ふるさと絵画コンクール協賛御礼」
◎次週12日（水）の例会は、「ガバナー公式訪問」です。

ニコニコBOX
松永一義会長
　総会ですが、この半年あっと過ぎてしまいまし
た。有難うございました。
西山徳芳さん
　いよいよ次年度がスタートです。頑張って下さ
い。
　車のタイヤはすでに冬用になりました。夏タイヤ
は春までさようなら。
渋谷健一さん
　久々の出席です。今後共宜敷くお願いします。
斎藤弘文さん
　第四銀行三条支店、四交会の旅行で奈良、京都の紅
葉を楽しんで参りました。神子島支店長様、石橋会
員様、関川会員様から大変お世話になりました。
野崎喜一郎さん
　11月は分水RC、燕RC、新発田城南RCにメー
キャップに行って来ました。大変勉強になりま
した。
野水靖之さん
　いよいよ今週末に雪マークがつきました。交通事
故に気をつけましょう。
明田川賢一さん
　野水自動車の野水さん、タイヤ交換で無理矢理ス
ケジュールをあけていただき、ありがとうござい
ました。
若槻八十彦さん
　寒暖の差が激しいこの頃です。風邪に気をつけて
下さい。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　松永年度も後半になります。皆でガンバっていき
ましょう。
杉山幸英さん
　総会 お目出とう御座居ます。
渡辺良一さん
　皆様、週末から寒くなります。ご自愛下さい。
　「年次総会」よろしくお願い致します。
伊藤寛一さん
　皆様、季節感の無い年末です。身体に気をつけて
下さい。
梨本次郎さん
　あっという間に12月になりました。今年は雪が少
なくて変な感じです。
小越憲泰さん
　BOX協力。
　都合により早退します。

来られまして、三条ロータリークラブへの入会を勧
められたのでありました。どの方々も、日頃からお
世話になっている人たちばかりなので、さすがにノ
ーとは言えず、以来14年間、三条クラブに所属させ
ていただいてきました。
　入会当初は、先輩会員の方々が三条を代表するよ
うな立派な会社の事業主さんばかりなので、正直、
私のようなものがいるところではないように思って
いました。しかしながら、先輩の方々から声をかけ
られ、わからないことを教えていただいたり、本寺
小路の店に連れていってもらったりするうち、少し
ずつ打ち解けてお話しができるようになりました。
そして、自分に出来るだけのことをして、三条クラ
ブのお役に立とうと思うようになりました。但し自
分の中では、会長というお役目を除いてというつも
りでおりました。
　私にとって、荷の重いこのお役目を務めていくた
めに、優秀な幹事さんを選ぼうと思い、1年前の10
月に、柳取会員に声をかけさせてもらいました。幸
いなことに、引き受けてもらい、そして今回、次年
度の理事の方々を指名させていただき、ご了承をい
ただきました。心より御礼を申し上げます。
　理事の方々を指名するにあたって思ったことは、
これまで三条ロータリークラブを支え、牽引されて
きた先輩の方々の人材の豊富さです。そして、その
ほとんどの方々が、会長経験者であるということで
す。この先輩の方々のおかげで、三条ロータリーク
ラブが三条クラブとして周囲の人々から認められて
きたんだな、と思いました。と同時に、三条クラブ
を代表することの責任の重さを今更ながら感じてお
ります。
　昨年の三条クラブ創立60周年事業、そして今年の
川瀬ガバナー年度の各事業にあたっては何といって
も、経験豊富な先輩会員と、実力と活動力のある若
手会員との協働が実を結んだ結果だと思っておりま
す。そして、私の会長としてのお役目は、今後三条
クラブを背負って立つ、若手会員への橋渡し役と考
えております。その意味で、この度の理事指名にあ
たっては、若手会員を広く登用させていただきまし
た。どうか、先輩会員の皆さまはじめ、全会員のご
理解とご協力をお願い申しあげまして、挨拶とさせ
ていただきます。

　　　　　　　　　　　　　  柳取　崇之 副幹事
　若槻次年度会長のもと幹事の
大役を仰せつかった柳取です。
　若槻次年度会長の補佐はもち
ろんの事、クラブメンバーが楽
しく有意義な活動が出来ること
を目標に努力して参りますので
宜しくお願い申し上げます。
　不慣れでご迷惑をお掛けする

ことも多々あるかと思いますがお許しくださいます
様お願い致します。
　この度の役員人選にあたっては若槻次年度会長と
相談の上「次世代への継承」をテーマに若い人たち
を中心に人選をさせて頂きました。先輩達が培って
きたこの三条クラブの歴史と伝統をしっかりと受け
止め、新しい会員への継承を行うための年度として
活動いたしますので、ご理解くださいます様お願い
申し上げます。
　最後になりますが「ロータリーとは何か？」ロー
タリー入門書に記載されておりますのでそれを読ま
せてもらい挨拶を終わらせて頂きます。

ロータリーとは何か？（ロータリー入門書抜粋）
「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善する
ことによってより良い社会を作り平和な世界を築
くために貢献する事。
その人間関係の改善のためには一人ひとりの人間
の善意を呼び起こし奉仕の理想を発揚する必要が
あります。そしてそれは例会出席により親睦が生
まれそれから奉仕の理想が高揚されるのですから
例会の一時間は楽しみながら訓練を受けられる
ロータリー独特の集会と言う事が出来ます。」
と記載されております。

　ロータリーの一番重要な例会活動を皆さんが楽し
く過ごせ親睦ができる例会になるようクラブ幹事と
して努力して参りますので皆様方からのご指導をお
願い申し上げ挨拶と致します。



6
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　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～ 於 ジオ・ワールド ビップ
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　　　　　　　　　しくお願い致します。
　　　　　　　　　　若槻次年度会長よりSAAの大
　　　　　　　　　役を仰せつかった時に三条ロー
　　　　　　　　　タリークラブへ入会させて頂き
　　　　　　　　　3年目の私が出来るだろうか、
　　　　　　　　　また職業柄外で働く機会の多い
私が例会に100%出席する事が難しいと考えたため、
すぐにお返事する事が出来ませんでした。迷った私
は現SAAの渡辺良一さんへ相談させて頂くと、自分

もサポートするし明田川さんもきっとサポートして
くれるから心配しないでお受けしなさいと言ってい
ただきました。
　日頃の例会がロータリアンとしての大切な事だと
最近感じる事ができるようになり、より身が引き締
まる思いですが、次年度の若槻会長、柳取幹事が滞
りなく例会を重ねていけるよう努力したいと思いま
す。
　まだまだ未熟ですが先輩方からご指導いただきな
がら1年間務めさせて頂きます。どうぞよろしくお
願い致します。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　美人の話、三人目は貂蝉（ちょうせん）
さん。貂は「テン」蝉は「セミ」。これは
もともと武将のかぶり物の類ということ
です。後漢の時の人で、このかぶり物で
貴人に仕えた女性を貂蝉と呼ぶように
なったようです。四大美人のうち、この
人だけが物語の中の人です。

　三国志の第8回からの登場、男ばかりの物語の中で女性の
出てくるのはこの女性だけのようです。今の時代のようにス
リーサイズや容姿の表現が載っていないので、絶世の美女と
か美人としかないのは残念です。この美人も時代の中で道具
として扱われています。
　後漢の王朝は、親族と宦官による権力争いが続き混乱し政
治的空白が出来て董卓という軍人が宮廷に入り込んで権力を
強めます。そこに、三国志で有名な曹操の呼びかけで反董卓
連合が出来ます。
　この頃に劉備、関羽、張飛ら良く知っている名前が出て来
ます。けど、董卓には呂布という義理の息子がいて、この呂
布が強いのなんの。劉備、関羽、張飛の三人が束になってか
かっても完全に勝てません。名馬、赤兎馬とのコンビで三国
志の最強の武将と言われました。
　董卓の横暴ぶりに、役人の一人、王允は何とかしなければ
と、思いをめぐらし悩んでいました。

　庭を散歩していると、この家の歌妓、貂蝉が月を
眺めながら深いため息をついています。
　この年16歳、子供の頃から我が子同然に可愛がっ
ていた美少女、王允は「貂蝉は月より美しい」と
語ったそうです。
　横暴をきわめた董卓を滅ぼすために策したのが
「美人連環の計」。義息子の呂布と董卓の両方別々
に会わせて、ヤキモチを焼かせる。
　初めに呂布と会わせ、ハートマークにさせ、次に
父親に合せて16歳の美女を父の方に献上します。
「美人計」と「反間の計」の二つを使った策略、
ハートマークの呂布が父を滅ぼす事になります。
　ここでも美人が道具として使われます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」
◎川瀬ガバナー事務所より
　「国際大会追加募集のご案内」
　現在、当地区の登録において国際ロータリーの国
際大会推進担当から要請されている登録人数を満
たしておりません。ご参加がお決まりになり次
第、パスポート情報は後日でも構いませんので、
取り急ぎ、近畿日本ツーリスト関東窓口まで登録
手続きをお願い致します。
◎地区青少年交換委員会より
　「2019年 短期交換学生募集要項」
　　　交 換 先　ドイツ、アメリカ、台湾
　　　　　　　　（派遣先は当委員会にて決定）
　　　募集人員　4名
　　　派遣期間　2019年8月初旬出発
　　　受入期間　2019年7月中旬より3～4週間
　　　申込締切　2018年12月15（土）
◎新津中央RCより
　「創立40周年記念式典 記念誌送付のお知らせ」
◎三条市PTA連合会より
　「第36回ふるさと絵画コンクール協賛御礼」
◎次週12日（水）の例会は、「ガバナー公式訪問」です。

ニコニコBOX
松永一義会長
　総会ですが、この半年あっと過ぎてしまいまし
た。有難うございました。
西山徳芳さん
　いよいよ次年度がスタートです。頑張って下さ
い。
　車のタイヤはすでに冬用になりました。夏タイヤ
は春までさようなら。
渋谷健一さん
　久々の出席です。今後共宜敷くお願いします。
斎藤弘文さん
　第四銀行三条支店、四交会の旅行で奈良、京都の紅
葉を楽しんで参りました。神子島支店長様、石橋会
員様、関川会員様から大変お世話になりました。
野崎喜一郎さん
　11月は分水RC、燕RC、新発田城南RCにメー
キャップに行って来ました。大変勉強になりま
した。
野水靖之さん
　いよいよ今週末に雪マークがつきました。交通事
故に気をつけましょう。
明田川賢一さん
　野水自動車の野水さん、タイヤ交換で無理矢理ス
ケジュールをあけていただき、ありがとうござい
ました。
若槻八十彦さん
　寒暖の差が激しいこの頃です。風邪に気をつけて
下さい。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
吉井直樹さん
　松永年度も後半になります。皆でガンバっていき
ましょう。
杉山幸英さん
　総会 お目出とう御座居ます。
渡辺良一さん
　皆様、週末から寒くなります。ご自愛下さい。
　「年次総会」よろしくお願い致します。
伊藤寛一さん
　皆様、季節感の無い年末です。身体に気をつけて
下さい。
梨本次郎さん
　あっという間に12月になりました。今年は雪が少
なくて変な感じです。
小越憲泰さん
　BOX協力。
　都合により早退します。

来られまして、三条ロータリークラブへの入会を勧
められたのでありました。どの方々も、日頃からお
世話になっている人たちばかりなので、さすがにノ
ーとは言えず、以来14年間、三条クラブに所属させ
ていただいてきました。
　入会当初は、先輩会員の方々が三条を代表するよ
うな立派な会社の事業主さんばかりなので、正直、
私のようなものがいるところではないように思って
いました。しかしながら、先輩の方々から声をかけ
られ、わからないことを教えていただいたり、本寺
小路の店に連れていってもらったりするうち、少し
ずつ打ち解けてお話しができるようになりました。
そして、自分に出来るだけのことをして、三条クラ
ブのお役に立とうと思うようになりました。但し自
分の中では、会長というお役目を除いてというつも
りでおりました。
　私にとって、荷の重いこのお役目を務めていくた
めに、優秀な幹事さんを選ぼうと思い、1年前の10
月に、柳取会員に声をかけさせてもらいました。幸
いなことに、引き受けてもらい、そして今回、次年
度の理事の方々を指名させていただき、ご了承をい
ただきました。心より御礼を申し上げます。
　理事の方々を指名するにあたって思ったことは、
これまで三条ロータリークラブを支え、牽引されて
きた先輩の方々の人材の豊富さです。そして、その
ほとんどの方々が、会長経験者であるということで
す。この先輩の方々のおかげで、三条ロータリーク
ラブが三条クラブとして周囲の人々から認められて
きたんだな、と思いました。と同時に、三条クラブ
を代表することの責任の重さを今更ながら感じてお
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　昨年の三条クラブ創立60周年事業、そして今年の
川瀬ガバナー年度の各事業にあたっては何といって
も、経験豊富な先輩会員と、実力と活動力のある若
手会員との協働が実を結んだ結果だと思っておりま
す。そして、私の会長としてのお役目は、今後三条
クラブを背負って立つ、若手会員への橋渡し役と考
えております。その意味で、この度の理事指名にあ
たっては、若手会員を広く登用させていただきまし
た。どうか、先輩会員の皆さまはじめ、全会員のご
理解とご協力をお願い申しあげまして、挨拶とさせ
ていただきます。

　　　　　　　　　　　　　  柳取　崇之 副幹事
　若槻次年度会長のもと幹事の
大役を仰せつかった柳取です。
　若槻次年度会長の補佐はもち
ろんの事、クラブメンバーが楽
しく有意義な活動が出来ること
を目標に努力して参りますので
宜しくお願い申し上げます。
　不慣れでご迷惑をお掛けする

ことも多々あるかと思いますがお許しくださいます
様お願い致します。
　この度の役員人選にあたっては若槻次年度会長と
相談の上「次世代への継承」をテーマに若い人たち
を中心に人選をさせて頂きました。先輩達が培って
きたこの三条クラブの歴史と伝統をしっかりと受け
止め、新しい会員への継承を行うための年度として
活動いたしますので、ご理解くださいます様お願い
申し上げます。
　最後になりますが「ロータリーとは何か？」ロー
タリー入門書に記載されておりますのでそれを読ま
せてもらい挨拶を終わらせて頂きます。

ロータリーとは何か？（ロータリー入門書抜粋）
「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善する
ことによってより良い社会を作り平和な世界を築
くために貢献する事。
その人間関係の改善のためには一人ひとりの人間
の善意を呼び起こし奉仕の理想を発揚する必要が
あります。そしてそれは例会出席により親睦が生
まれそれから奉仕の理想が高揚されるのですから
例会の一時間は楽しみながら訓練を受けられる
ロータリー独特の集会と言う事が出来ます。」
と記載されております。

　ロータリーの一番重要な例会活動を皆さんが楽し
く過ごせ親睦ができる例会になるようクラブ幹事と
して努力して参りますので皆様方からのご指導をお
願い申し上げ挨拶と致します。


